

# Bürgerinitiative *für* Toleranz und Demokratie

**Wollen Sie diesen Mann zum  
Ministerpräsidenten haben?**



„Ich sage diesen linken  
Gesinnungsterroristen,  
diesem Parteienfilz ganz klar:  
Wenn wir kommen, dann wird  
aufgeräumt, dann wird aus-  
gemistet, dann wird wieder  
Politik für das Volk und nur für  
das Volk gemacht – denn WIR  
sind das Volk, liebe Freunde!“

Foto: Carsten Koall / Picture Alliance

Markus Frohnmaier, AfD-Spitzenkandidat bei der Landtagswahl Baden-Württemberg 2026.

**Keine Stimme für die AfD!**

Mehr über die AfD unter: <https://toleranz-und-demokratie.de>

